

11.09.2020

## Alle Wahlberechtigten sind jetzt gefordert!

Eine hohe Wahlbeteiligung ist fast noch wichtiger als die Frage, welche der antretenden Parteien das Votum der Wählerinnen und Wähler findet. Wer sein Grundrecht zum Wählen nicht wahrnimmt, vergibt letztlich die Chance, mitentscheiden zu können. Gehen Sie daher bitte am kommenden Sonntag zur Wahl!

Natürlich hofft auch die CDU-Much darauf, dass unsere Kandidaten/-innen Sie überzeugen konnten, im Rat der Gemeinde Much oder auch im Kreis, Sie am besten vertreten zu können. Dafür haben wir in einem offenen und fairen Wahlkampf um Ihre Zustimmung geworben. Fairness ist uns deshalb so wichtig, weil wir nach vorne schauen und auch nach einer Wahlkampfphase mit Vertretern anderer Fraktionen um beste Lösungen wichtiger Entwicklungsvorhaben für unsere Heimatgemeinde ringen wollen. Zu keinem Zeitpunkt des Wahlkampfes ist die CDU-Much der Versuchung erlegen, für den Applaus eines Augenblicks von unseren Grundwerten abzuweichen, um z.B. gewagte Aussagen zum jeweiligen politischen Mitbewerber zu verbreiten. Das war und bleibt uns auch in Zukunft wichtig!

Bedingt durch die erschwerten Umstände der Pandemie haben unsere Kandidatinnen und Kandidaten von der früher praktizierten Haustürwerbung abgesehen und haben stattdessen in Gruppen fast alle Wahlbezirke der Gemeinde Much "erwandert", um wo immer möglich auch in der gebotenen Distanz mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. Ergebnis: mit über 100 km Gesamtstrecke und bei hoch sommerlichen Temperaturen waren wir unterwegs zu Ihnen, dafür war uns kein Weg zu weit!

H Petri

Jetzt bin ich gefragt ...

... und gehe wählen!

